



Pese a apoyar a Monreal en gira, Creel aclara que no le cederá lugar por candidatura presidencial

Destacado que tras 7 años de no tenerse una interparlamentaria entre México y España, este martes el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, indicó que, tras retomarse estas el pasado fin de semana, el tema más imperante abordado, fue el cerrar cuanto antes el acuerdo global entre los dos países. Subrayó que este también abarca terrorismo además de crimen organizado. También indicó que el presidente del Partido Popular visitará en breve nuestro país, derivado de que Alberto Nuñez Feijóo tiene amplias posibilidades de convertirse en el nuevo presidente de España.

<https://eldemocrata.com/pese-a-apoyar-a-monreal-en-gira-creel-aclara-que-no-le-cedera-lugar-por-candidatura-presidencial/>